

Rapport annuel de l'administrateur de la liste de classement

Les parties validées pour la liste de classement 2009 ont atteint le nombre de 66'339 au total, soit 3'835 parties de plus par rapport à 2008, ce qui représente une hausse sensible en comparaison avec les années 2006 et 2007. 17'847 parties ont été disputées lors de 105 tournois internationaux, 30'606 à l'occasion de 81 manifestations nationales; 15'503 l'ont été lors de 125 tournois régionaux et 2'383 dans 30 tournois internes de clubs. Le nombre total de tournois validés dans toutes les catégories est monté de 315 à 341. Ceci compense largement la baisse des dernières années. La tendance nous montre qu'un nombre plus ou moins égal de joueurs se repartit sur toujours plus de tournois.

Cette année encore, la transmission des résultats, des annonces de tournois ainsi que la correspondance relative à la liste de classement, se sont déroulés principalement par e-mail. La part qui se traite par courrier normal ou par téléphone est devenue insignifiante. La moyenne de demandes à traiter par e-mail est en légère augmentation et atteint 40 par mois.

Le nombre de corrections et de compléments se monte en 2009 à 130, en diminution de 3 par rapport à 2008. Ces travaux nécessitent néanmoins chaque année un effort supplémentaire et montrent que le pourcentage des erreurs reste stable.

Pour terminer, je tiens à remercier tous les fonctionnaires et responsables de tournois pour l'agréable collaboration.

Helmut Löffler
Administrateur de la liste de classement